
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung des Ausschusses für Bauwesen, Gemeindeentwicklung, 
Umwelt, Wohnungswirtschaft und Liegenschaften Barnekow 

vom 11.11.2021

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 19.08.2021

bzgl. Punkt 2: 
Herr Dünow wurde durch Herrn Lieseberg eingeladen, um die offenen Fragen aus 
der Sitzung vom August 2021 zu beantworten. 
Herr Dünow berichtet, dass er den LPG-Hof gekauft hat und nun die Säuberung des 
Areals in Angriff nimmt. Außerdem möchte er Bäume und eine Hecke pflanzen. Eine 
Nutzungsänderung ist geplant: als Großgewerbe/Landwirtschaft soll eine Rinder-
zucht (Bio-Hof) entstehen (voraussichtlich mit lediglich 5 Rindern). 

Herr Wachter-Lehn fragt nach dem aktuellen Stand zur Verkabelung des Windrades. 
Herr Rohde wird darum gebeten, diese Frage zu beantworten. Die letzte Rückmel-
dung inkl. der Aussage des Anwaltes war in dem Sinn nicht hilfreich. 
Außerdem möchte Herr Wachter-Lehn wissen, ob das Fundament der Lampe ge-
setzt wurde. Frau Bahnemann wird dazu um Antwort gebeten. 
In diesem Zusammenhang wird die Zusammenarbeit mit dem Amt hinterfragt. Kon-
kret stehen seitens des Amtes Antworten aus. Die fehlende Kommunikation wird 
von Herrn Wachter-Lehn bemängelt.

Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 5
davon besetzte Mandate:   5
davon Anwesende: 5
Ja- Stimmen: 5
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -
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